

Projet jardin classes 3 et 4

Après avoir étudié les besoins des plantes, les GS des classes 3 et 4 ont aménagé les potagers de la cour de l'école, lundi 15 mai.

Les élèves ont planté des légumes : plants de tomates, laitues, blettes, betteraves, courges ainsi que des plantes aromatiques : ciboulette, aneth, basilique.

Ils ont ensuite dessiné le potager pour se souvenir de l'emplacement de chaque plante et de leur nom.

Les élèves sont maintenant en train de fabriquer les étiquettes à planter dans le potager.



Maîtresse Elsa